
智行理财网
在深圳哪家证券开户佣金最低（深圳哪家证券公司佣金最低） (1)

作为新手想要证券开户，找一个费率低的券商是很重要的，但是除了费率，我们也
要关心其他方面能否给我们带来帮助，比如服务和软件稳定性，还有资金安全性。

首先我们对比看一下现在市面上比较普遍的佣金是多少，其实佣金的说法不一样，
最后的结果也是不一样的，有的客户经理会跟你说全佣，也会说净佣，这种比较专
业的话我们新手是不太理解的，那我们先科普一下现在主要手续哪些费用：

表格当中我们能申请调整的只有佣金部分，剩下的都是固定的，我们在网上看到很
多万1，甚至更低就一定要了解清楚是否包含规费，规费里面还包含证管费和经手
费，看上去复杂，其实也简单，现在市面上能做到的最低的费率是多少？给大家看
一张图就能看清楚了：

刚才我们说到，除了关心手续费高低，也需要注意券商大小，服务以及软件稳定方
面，这个我们就放在一起说明了，因为你选择了一下头部大券商，这些都可以一次
性解决，头部券商都是上市公司，资金实力雄厚，愿意花更多的时间在软件和服务
上，客户经理的专业性也更强，毕竟每天接触的都是股票和基金，时长有培训，而
且大券商淘汰机制比较严，所以选一个从业时间比较久的，资深的投资顾问，对我
们的投资旅程来说，帮助会更大。
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